

～ タイムリーな情報を、いち早く皆様にお知らせします ～

◆2014年日越交流大阪大会開催

ベトナムよりVCCI
(ホーチミン市商工会議所)
を招待し視察・交流会が開催
されました。VCCIは全国
で活発に活躍されており、B
SOと共に20年程日越ビジ
ネス交流の価値創りを一緒に
取り組んでいます。今年は春にも日越交流会を行っているので
今回は2回目となります。それだけビジネス交流が本格的になり、
お互いの国のためだけでなく、世界のために役割を果たす
動きが出てきています。今回はホーチミンより冷凍設備の販売、
アパレル産業（衣服の生産・販売）、歯科設備販売、日本製ス
テンレスの輸入・販売、プラスチックの製造など6社10名が
参加しました。日本からはソフトウェア開発、住宅設備等の販
売、農薬販売、美容商材の販売など12社14名が参加され、
すでにベトナムでビジネスの準備または始めている企業、中
国・韓国からベトナムにシフトしたい企業など様々な段階の
異業種交流会となりました。

自己紹介のあとの質疑応答も活発で、
懇親会ではさらに親交を深めました。

VCCI（ホーチミン市商工会議所）
は、日本でいえば外務省・経産省・商
工会議所をまとめてやられているようなところであり、色々な
ネットワークを持っているので日本企業はもっとVCCIを活
用していただければと思います。現在BSOではVCCIで2
～3ヵ月に1回講演会を行っており、毎回参加者が多く、非常
に日本に関心を持っています。ビジネスにつなげていくにはお
互い歩み寄り、このような機会を活用してさらに親交を深めて理
解し合うことが
重要です。

BSOではベト
ナム現地で様々
な団体・業種と
交流会を行って
おります。



◆西山杯ゴルフ大会開催 2014年秋

今回は、天候が悪い中でのスタートとなりましたが、昼
頃より次第に雨も上がり、無事終わることが出来ました。
近年では珍しく少ない9名の参加ではありましたが、初め
ての方、久しぶりに再会された方もおられ、近況報告など
沢山の話題が飛び交う場となりました。

優勝は、株式会社エクスプレスの中野
取締役がまたもやとられました。久しぶ
りに顔を出した西山所長も「波乱のなか
での経営」について話しをさせていただきました。
「料理は、いつの時代も、また
どの様な環境でも、似たような材料を使いながら、チエと
工夫で千差万別な、その時代に相応しいモノがつくりださ
れます。経営も料理と同じで、同じ経営資源をチエと工夫



で色々と組み合わせを
変えて、その時代に合
ったものを創る必要が
あります。」※次回の開
催は、**2015年3月
7日（土）**に決定しま
した。詳細が決まりましたら情報てんこもりにてご案内さ
せて頂きます。皆様のご参加をお待ちしております。

◆会話型日本語教室への挑戦

今回開発する日本語教材は、ベトナム医療介護人材の育
成だけでなく、日本人がベトナムで医療サービスを受ける
ときの通訳をするためにも不可欠であり、日本の医療介護
を理解するためにも必要となります。また、日本企業に勤
務するベトナム人の必要性も増加しています。

現在行われている日本語教育では、日常の会話すら満足
にいかない状況がほとんどでトラブルが絶えません。現在
の日本語教育では日本の海外化が上手いいかないだけでな
く、日本が持つノウハウの世界化が損なわれ世界的な損失
が大きくなります。このようなトラブルを如何に少なくす
るかに挑戦する必要があります。

開発ポイントとしましては、性善説社会づくりに役立つ
日本文化の普及には日本語が不可欠であり、文化も吸収し
ながら会話型日本語の習得が不可欠だと考えます。

詳しい記事やその他の情報は、BSOのホームページ <http://www.bso.co.jp> へ

情報てんこもりは、弊社の協働活動（受託事業・企画事業・出版事業）のタイムリーな情報をいち早く多くの方々にご提供いただく
為に発信しております。（お問い合わせは shienkikaku@bso.co.jp まで）